Affaires extérieures et

Minister for External Relations and International Development

News Release



Ministre des Relations extérieures et du développement

international

Communiqué

N° 215

Le 5 novembre 1992

REMISE DU GRAND PRIX DE LA FRANCOPHONIE AU POÈTE VIETNAMIEN NGUYEN KHAC VIEN

La ministre des Relations extérieures et du Développement international et ministre responsable de la Francophonie, l'honorable Monique Landry, se réjouit de l'attribution récente par l'Académie française du Grand Prix de la francophonie 1992 au poète vietnamien Nguyen Khac Vien.

«Le Grand Prix de la francophonie, qui est une initiative du gouvernement du Canada, a été institué en 1986 pour manifester notre attachement à la langue française», a souligné Mme Landry.

Le gouvernement canadien avait, à l'occasion du 350° anniversaire de l'Académie française, offert de constituer, sous l'égide de la célèbre institution, un fonds qui permettrait l'établissement du Grand Prix de la francophonie.

Ce Prix vise à couronner l'oeuvre d'un(e) auteur(e) francophone qui, dans son pays ou à l'échelle internationale, a contribué de façon éminente au maintien et à l'utilisation de la langue française.

Le lauréat, M. Khac Vien, qui se verra accorder une bourse de 100 000 \$, est né à Hanoi en 1913. Après des études en médecine à Paris, il se consacre à l'écriture. Il est l'auteur d'une anthologie en langue française de la littérature vietnamienne des origines à nos jours. Il est

également le traducteur en vietnamien de grands auteurs classiques français, tels que Molière, Victor Hugo et Baudelaire.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874